
 

令和２年度第２回経営協議会議事要旨 

 

日 時  令和２年７月２７日（月）１３時３０分～１５時３０分 

場 所  五福キャンパス 事務局５階大会議室 

     杉谷キャンパス 医薬イノベーションセンター１階大会議室   

出席者  （学外委員）石塚，稲田，大西，河合，林(勇) ，山崎 

     （学内委員）齋藤，井上，北島，磯部，武山，下敷領，林(篤) 

     （特別委員）池田，髙木 

     （オブザーバー）中村，細谷，大川，森岡，若杉，足立，酒井，小松，西条

長津 

欠席者  （学外委員）久和，伍嶋  

      

１ 議事要旨の確認 

  学長から，令和２年度第１回（６月２３日開催）の議事要旨の確認があり，承認した。 

   

２ 審議事項 

（１）令和元事業年度決算について 

   下敷領理事から，令和元事業年度の決算の概要について説明があり，審議の結果， 

承認した。 

（学外委員からの主な意見） 

・セグメント情報を分析結果として各部局にも示し，活用すべきではないか。 

・セグメント情報を各部局へフィードバックするに当たり，大学全体としての教育研 

究に関するミッションを共有した上で行っていただきたい。 

 

（２）令和３年度概算要求事項について 

下敷領理事から，令和３年度概算要求の方向性等について説明があり，審議の結果， 

概算要求の内容を含め，今後の取扱いについては学長に一任することで承認した。 

（学外委員からの主な意見） 

・コロナ禍における大学の教育研究や事務，病院診療などの体制を今後どのようにし 

ていきたいか，全学的に検討する場を設けてはどうか。 

・単に設備や物品を増やすという印象を持たれないためにも，コロナ禍における大学教

育は，今後どうあるのかというイメージや理念を伝える記述を加えてはどうか。 

・他機関も巻き込んだ人的ネットワークを構築し，様々なアイデアを持ち寄って教育レ 

ベルの向上を図ってはどうか。 

・富山大学が富山県の知の拠点として，コロナ禍における教育研究の内容とその実施手

法を検討してはどうか。 

 

 



３ 報告事項 

（１）令和元年度附属病院の経営状況及び令和２年度の取組について 

   林附属病院長から，令和元年度附属病院の経営状況及び令和２年度の取組について

報告があった。 

    

（２）令和２年度大型競争的資金受入状況について 

   北島理事から，令和２年度大型競争的資金受入状況について報告があった。 

 

４ その他 

学長から，第４期中期目標期間において本学が目指す姿と課題について説明があった。 

（学外委員からの主な意見） 

・新しい教員業績評価制度について，教員の意欲向上につながる昇給や昇格を行える制

度を構築してほしい。 

  

以 上 

 

 

〔配付資料〕 

・資料 １ 令和元事業年度決算について 

・資料 ２ 令和３年度概算要求事項について 

・資料 ３ 令和元年度附属病院の経営状況及び令和２年度の取組について 

・資料 ４ 令和２年度大型競争的資金受入状況について 

・その他  ・第４期中期目標期間において富山大学が目指す姿と課題 

      ・「タイムズ・ハイヤー・エデュケーション（ＴＨＥ）」ランキングにおける 

本学の順位について 


